

UNION INTERPARLEMENTAIRE- UIP

COMPTE RENDU DE LA QUATRIEME CONFÉRENCE DES PRÉSIDENTS DE PARLEMENT

[M. Robert del PICCHIA](#) a participé, en qualité de représentant de M. Gérard LARCHER, Président du Sénat, à la quatrième Conférence des Présidents de Parlement, organisée par l'Union interparlementaire, qui s'est déroulée du 31 Août au 2 Septembre à New-York, au siège des Nations Unies.



Au cours du débat général sur le thème : « *Mettre la démocratie au service de la paix et du développement durable* », M. Robert del PICCHIA, s'exprimant au nom du Président Gérard LARCHER, a plus particulièrement insisté sur la menace que constitue pour l'avenir de la planète le dérèglement climatique, et sur les enjeux qui s'attachent à la Conférence de Paris sur le climat.

Insistant sur la nécessité pour les parlementaires d'être parties prenantes à ce débat crucial, il s'est réjoui que l'Union interparlementaire ait pris l'initiative d'organiser, en coopération avec le Parlement français, une réunion parlementaire, qui s'ouvrira le 5 décembre à l'Assemblée nationale, et se conclura le 6 décembre au Sénat par l'adoption d'un document final préparé par M. Hervé MAUREY, Président de la commission sénatoriale de l'Aménagement du territoire et du Développement durable.